

AGROALIMENTAIRE : le gouvernement contre la fermeture de la sucrerie de Cagny

Suite à l'annonce du groupe sucrier allemande Sudzucker de fermer la sucrerie de Cagny dans le Calvados, le gouvernement français a réagi via le ministère de l'Agriculture qui considère ce projet comme inadmissible. Le groupe d'outre-Rhin envisage de fermer plusieurs sucreries dont celle de Normandie d'ici 2020, et la direction devrait rencontrer le ministre de l'Agriculture au plus vite afin d'entamer des négociations. Un plan de sauvegarde de la filière sucrière française devrait être présenté prochainement.